

## ABSTRAK

### **Windi Rahayu: Pengaruh *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Total Assets Turnover* (TATO) terhadap Perubahan Laba Pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Periode 2009-2018.**

Labanya merupakan ringkasan hasil bersih aktivitas operasi usaha perusahaan dalam periode tertentu yang dinyatakan dalam istilah keuangan. Salah satu manfaat laba adalah untuk memprediksi perubahan laba perusahaan tahun yang akan datang. Perubahan laba merupakan rasio yang menunjukkan kemampuan perusahaan meningkatkan laba dibanding tahun lalu. Semakin besar tingkat laba, maka kinerja suatu perusahaan semakin baik, sehingga akan menambah kepercayaan pemangku kepentingan terhadap perusahaan tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Operating Profit Margin* (OPM) terhadap Perubahan Laba secara parsial, seberapa besar pengaruh *Total Assets Turnover* (TATO) terhadap Perubahan Laba secara parsial dan seberapa besar pengaruh *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Total Assets Turnover* (TATO) terhadap Perubahan Laba secara simultan pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Periode 2009-2018.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif verifikatif melalui pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data kuantitatif yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi, analisis korelasi, koefisien determinasi dan uji signifikan melalui uji t dan uji f.

Berdasarkan hasil analisis secara parsial *Operating Profit Margin* (OPM) berpengaruh positif signifikan terhadap Perubahan Laba diketahui dari koefisien regresi sebesar 2,834 dengan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $4,711 > 2,306$ . Pada variabel selanjutnya *Total Assets Turnover* (TATO) juga berpengaruh positif signifikan terhadap Perubahan Laba diketahui dari koefisien regresi sebesar 2,628 dengan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $5,539 > 2,306$ . Berdasarkan hasil analisis *Operating Profit Margin* (OPM) dan *Total Assets Turnover* (TATO) berpengaruh positif signifikan secara simultan, dapat diketahui dari persamaan  $Y = -145,714 + 1,204X_1 + 1,718X_2$ . Kemudian dapat dilihat dari perolehan  $F_{hitung} > F_{tabel}$  yakni  $17,156 > 4,737$  dengan nilai signifikan 0,002, maka  $H_a$  diterima. Hubungan antara variabel independen terhadap variabel dependen tergolong kategori sangat kuat dengan nilai koefisien 0,911. Selanjutnya hasil dari koefisien determinasi sebesar 0,831.

**Kata Kunci :** *Operating Profit Margin* (OPM), *Total Assets Turnover* (TATO), Perubahan Laba